
草津町立草津小学校

学校広報 ℡８８－２１５６

発 第10号平成28年６月30日

あいさつ運動でも、元気に「おはようございます」！

１学期が始まり、既に３ヶ月近くが過ぎようとしています。その間、学校の「あいさつ坂」で

は、毎朝、児童の元気な「おはようございます」が聞こえています。また、今年も「あいさつし

よう」を合言葉にして、児童会、安全委員会、中学生等が「あいさつ運動」を進めています。

私も、駐車場付近であいさつをしていますが、児童から先にあいさつをしてくれますので、本

当に嬉しいです。今日もいい一日の

始まりを感じます。あいさつを自分

から大きな声で出来る人は素晴らし

いです。心の澄んだ「優しい人・思

いやりのある人」だと思います。

多くの児童が「あいさつ上手」に

安全委員のあいさつ運動！ 中学生のあいさつ運動！なれるよう皆で頑張りたいですね。

環境美化① 自分たちで校舎外・花壇に花植え！

草津町から、花の苗を購入して、今年も校舎外の環境整備(花植えなど)が始まりました。

これは、毎年春から夏にかけて「草津町花いっぱい運動」の一環で取り組んでいる活動でもあ

ります。花の苗は、サルビアやマリーゴールドなどで、各学年に場所や本数を振り分けて、全校

。 、 「 」 、児童が協力して苗植えをしています 今年も ６年生の 花植え (下記写真)から取組が始まり

先週、今週と多くの学年で「花植え」が進められています。

写真では 「あいさつ坂」の左右の花植え(５・６年生)、校舎前花壇の花植え(２年生)の活動、

の様子を掲載しましたが、ともに学校の門付近や花壇を綺麗に花で飾ろうと一生懸命に取り組ん

でくれました。本当に嬉しいことです。来校したり通過したりした際には観て下さい。

花壇の花植え(２年) 坂の左側の花植え(５年) 坂の右側の花植え(６年)



環境美化② 花壇一部(３つ)が新しくなりました！

、 。６月７日(火)のＰＴＡ作業の際に １年の教室の前の花壇の柵(１つ)を撤去してもらいました

、 、 、その後 新しい柵の設置について町教育委員会と相談を進めた結果 更に２つの柵が撤去されて

合計で３つの新しい柵(写真参照)を設置していただきました。

その花壇には、既にサルビアが植えてありましたが、それもそ

のままの状況で新しくなっていて、安全面・環境面ともに良い・

美しい花壇となりました。

２年生の前にある古い花壇は、来年度以降、新しくしてもらう

予定ですが、こんなにも綺麗で頑丈な柵を設置してくれたので、

花を植える気持ちも高まります。大事に使いましょう。新しい花壇の柵(左側)

群馬県陸上記録会に３名が参加。活躍しました！

６月１８日(土)には、群馬県の陸上記録会が、前橋市の正田

醤油スタジアムで開催されました。以前にも紹介したように、

本校からは３名の選手が吾妻郡代表として参加し、３名とも暑

さの中、持てる力を発揮して全力で頑張ってくれました。

また、２名が入賞(８位以内)となり、２７日の表彰集会で表

。 、 。彰状等を授与しました ５月の陸上練習から始まり 約２ヶ月

県大会での入賞おめでとう！練習、そして大会での参加等、本当に頑張りました。

1000ｍ：Ｙ．Ｍ 100ｍ：Ｍ．Ｋ(４位) 走幅跳：Ｍ．Ｋ(２位)６年男子 ５年女子 共通女子

校庭の工事(遊具の一部撤去等)に気をつけよう！

夏休みを利用して、校庭の一部の遊具が撤去されたり、

新しくなったりする工事を始めます。遊具ですので校庭の

外回りの工事が多く、校庭への出入りや活動時での安全面

が心配になります。事故がないように十分に注意しますが、

保護者の方が校庭を使用する場合にも、安全には気をつけ

ていただき、事故・怪我のないようにご協力願います。


